

Mehrkämpfer messen ihre Kräfte in Holtriem

KV Esens: Auf dem Klootschießergelände des KBV „Freesenholt“
Utarp-Schweindorf werden die Mehrkampfdisziplinen absolviert

Utarp/HC. Am Sonntag den 30. August richtet der Kreisverband Esens seinen Mehrkampf aus. Nach 2006 ist der KBV „Freesenholt“ Utarp-Schweindorf wieder Gastgeber dieser Mehrkampfveranstaltung. Vorher erlebt man aber am 29.08.2009 in Utarp noch die Landesmeisterschaften der Klootschießer, was eine Anreise ebenfalls lohnenswert macht. Die Hauptverantwortlichen um Kreisfeldobmann Detlef Peters konnten 34 Mannschaftsmeldungen (Vorjahr 46) und 41 Einzelstarter (45) entgegen nehmen. 15 Vereine nehmen an dieser Großveranstaltung teil. In den Disziplinen Holz-, Gummi- und Weideboßeln, das Schleuderballwerfen sowie das Flüchten ist das Können jeweils abzurufen um sich ganz oben zu platzieren. Das Melde- und Wettkampfbüro wird im Vereinsheim des KBV Utarp-Schweindorf eingerichtet. Auch die Standbesetzung hat sich dort anzumelden, die sich wie die Werfer 15 Minuten vor der angegebenen Startzeit dort einzufinden haben. Die erstgenannte Mannschaft startet mit Werfer Nr. 1, danach folgt Werfer Nr. 1 der gegnerischen Mannschaft usw. Sind einer Paarung noch Einzelwerfer zugeordnet, beginnen die Einzelwerfer in der angegebenen Reihenfolge. Alle Werfer bleiben bis zum Abschluss der Gruppe auf der Bahn. Ein Doppelstart am gleichen Wettkampftag ist ausgeschlossen. Die Einzelwertung erfolgt stets in der altersbedingten Klasse unter der Voraussetzung, dass diese Klasse am gleichen Tag ausgeschrieben ist und das Werfen auf der gleichen Bahn mit gleichem Wurfgerät erfolgt. Bei einem Nichtantritt ist in jedem Fall ein Schiedsrichter zu stellen, damit ein reibungsloser Ablauf gewährleistet ist. Es wird eine abschließende Siegerehrung für alle Altersklassen um ca. 17:30 Uhr geben. Die Mannschaftssieger des Vorjahres haben die gravirten Plaketten spätestens am Wettkampftag im Wettkampfbüro abzugeben. Um 09:30 Uhr beginnen die Friesischen Mehrkampfmeisterschaften mit der m.J. D auf der Bahn 1. Die weibliche Klasse D tritt auf der Bahn 2 ab 10:00 Uhr ins Renngeschehen ein. In Frauen I gilt es für Stedesdorf den Titel zu verteidigen. Diese können ihn dann zum dritten mal in Folge erringen. Westeraccum aber strebt es langsam an ganz oben aufs Treppchen zu stehen und versprechen daher einen harten Fight abzuliefern. Den dritten Titel in Folge strebt auch Westeraccum in der Männer I-Klasse an. Utarp möchte hier wieder Paroli bieten, doch auch die „Neuen“ mit Nenndorf und Utgast wollen ihren Anteil auf eine spannende Meisterschaft abgeben.